



Winterkulturtag im Schwäbischen Wald

Januar 2020

Mit einem reichhaltigen Kulturprogramm feiern die Gemeinden des Schwäbischen Waldes vom 24. Januar bis Ende März die Winterkulturtag. Die Broschüre ist unter www.schwaebischerwald.com herunterzuladen.

Die Verbundenheit des Sports zeigte Sportkreispräsident Erich Hägele mit der Teilnahme an der gelungenen Auftaktveranstaltung in Oppenweiler mit Landrat Dr. Sigel und BM Bühler von Oppenweiler und weiteren 800 Gästen. Dank gilt auch den Sponsoren Stoppel in Oppenweiler und Aspa Bau in Grossaspach, die auch eng mit dem Sport verbunden sind.